



# 猪六だより

猪江市立猪江第六小学校

令和5年11月1日

ホームページアドレス <http://www.komae.ed.jp/ele/06/>

学校公開を終えて

校長 辻 勘助

先週行われた学校公開には、急な日程変更で平日実施にもかかわらず、多くの保護者の方にご参観いただきました。感謝申し上げます。月曜日の朝会では、「1学期から自分が成長した姿を見てもらえといいですね。」という話をしました。それは、授業中に手を挙げて答えることだけではなく、集中して姿勢よく話を聞けるようになったり、ノートやワークシートにきれいに丁寧に字が書けるようになったりと、自分ができるようになったと思うことでよいということも伝えました。授業の様子を見ている時には気が付きにくい点かもしれませんが、子供たちは自分なりの頑張りを見せていたのではないのでしょうか。少し日は経ってしまいましたが改めて公開の事を聞いてみたり、日頃の宿題の取組や2学期の成績と合わせて話をしてみたりと、お子さんの成長と一緒に喜び認めていただきたいと思います。

さて、今月17日(金)には、猪江市教育研究奨励校としての研究発表会を行います。学校だより9月号でも触れましたが、「自分の思いや考えをもち、自ら伝え合うことのできる児童の育成 ～友達と協働して考えを深める授業を通して～」を主題に、子供たちの考える力・伝える力を伸ばすよう日常の授業に取り組んできました。学校公開の際にも、自分が考えたことをペアやグループで話し合う活動や、その内容を発表する場面が見られたかと思います。研究を進めることで、これまで不安に感じたり自信がなかったりしたことも、積極的に発言したり自信がもてるようになってきた児童が増えてきました。研究発表会当日は保護者の方の参観はできませんが、指導は継続して行っていくしますので、今後の子供たちの変容を楽しみにしててください。

## 11月の行事予定

日	曜日	行事	教育相談員	日	曜日	行事	教育相談員
11月1日	水	安全指導 集会(集会委員会)		16日	木		菅PM
2日	木		菅PM	17日	金	研究発表会(保護者参観なし)	
3日	金			18日	土		
4日	土			19日	日		
5日	日			20日	月	全校朝会 あいさつ運動(24日まで)	菅AM
6日	月	全校朝会 委員会	菅AM	21日	火	フレンドリータイム	小谷
7日	火		小谷	22日	水	児童・保護者アンケート実施 集会(集会委員会)	
8日	水	集会(飼育委員会)		23日	木		
9日	木		菅	24日	金		有村
10日	金		有村	25日	土		
11日	土			26日	日		
12日	日			27日	月	全校朝会 クラブ	菅AM
13日	月	全校朝会	菅AM	28日	火		小谷
14日	火		小谷	29日	水		
15日	水	集会(保健委員会)		30日	木		菅

※予告なしのショート避難訓練を実施します。  
 ※カウンセラー、相談員の予定は変更になることがあります。  
 ※教育相談室の利用については、担任または養護教諭が副校長にお申し出ください。後日、連絡を差し上げます。

菅(教育相談員)、小谷(スクールカウンセラー)  
 有村(言語相談員)

11月の生活目標 進んであいさつをしよう

- ① 進んで「おはようございます」と言いましょう ② 「はい」と気持ちよく返事をしましょう  
③ 相手、場に応じてあいさつを使いわけましょう ④ 気持ちよく自分からあいさつをしましょう

11月の保健目標 よい姿勢で過ごそう

## 3年生 遠足「多摩動物公園」

9月28日(木)に多摩動物公園に遠足に行きました。多摩動物公園までは小田急線や多摩モノレールを使って行きました。公共交通機関を利用するときのマナーを遠足を通して学びました。

また、多摩動物公園ではアフリカ園でグループ行動をしました。集合時刻を守り協力して園内の動物クイズを解く子供たちの姿に成長を感じました。



## 2年 遠足「生田緑地」

9月26日(火)に生田緑地に遠足に行きました。展望台からは、六小の体育館やスカイツリーなどが見え、みんな大興奮でした。中央広場では、班ごとに科学館に展示してあるものなどを探しながら回るオリエンテーリングに挑戦しました。どの班も相談しながら、協力して活動することができました。



## 子どもまつり

10月5日(金)に、子供たちが毎年楽しみにしている「子どもまつり」がありました。子どもまつりは、3～6年生がお店を運営し、1～2年生がお店を巡ります。3～6年生も、前半と後半で、お店を運営するグループと、お店を巡るグループに分かれて活動します。今年は、コロナ以前に行われていたお化け屋敷が復活し、1～2年生は前後半どちらも回るように変更しました。おかげで、子供たちはたくさんのお店に行くことができ、例年よりも大きな満足感を得ることができました。自分たちでお店を運営することを通して、クラスの仲間と協力することの大切さを実感していました。子供たちの生き生きとした表情がとても印象的な1日でした。

